



Presupuesto 2025 será austero y se corregirán recortes de Sheinbaum: Monreal



Ricardo Monreal informó que antes del 15 de diciembre se aprobara el Presupuesto de Egreso 2025, al indicar que esto será una buena noticia para la tranquilidad de los mercados; sin embargo, resaltó que si habrá varios ajustes de poco más de 20 mil millones de pesos que saldrá de los órganos autónomos y otras dependencias sin poner en riesgo su funcionamiento y para que se ajuste el periodos de austeridad que se está viviendo México.

En un mensaje difundido a través de sus redes sociales, destacó que el presupuesto será “austero y congruente”, y destacó que las dependencias que si deberán de aplicar la austeridad y donde estará el recorte será la Judicatura y la Suprema Corte. Este ajuste, aseguró, permitirá reasignar recursos a áreas clave.

*Dichas áreas son las universidades públicas, aunque **Monreal** exhortó a las instituciones a sumarse al plan de austeridad gubernamental y eliminar privilegios y gastos innecesarios; Cultura, el INAH y el INBAL recibirán atención especial.; y a la infraestructura y campo, donde se priorizará el mantenimiento de carreteras y los caminos artesanales en estados rurales.*

<https://www.diarioevolucion.com.mx/presupuesto-2025-sera-austero-y-se-corregiran-recortes-de-sheinbaum-monreal/>